

Empresas

Las operadoras de bajo coste y MásMóvil fueron las únicas que crecieron en telefonía móvil en 2023

(ABC)

Compañías de bajo coste como Digi, Jazztel, Pepephone, Lowi, Finetwork, Simyo, Virgin telco y Lycamobile han sido las que, en conjunto, más cuota de mercado de telefonía móvil ganaron en 2023, según datos de la CNMC (Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia). En concreto, estas empresas, que alquilan las redes a otros operadores para ofrecer sus servicios, crecieron un 1,23%, hasta alcanzar el 8,25% del total. También aumentó su cuota, un 0,23% hasta el 21%, la operadora MásMóvil. Las tres principales compañías de telefonía móvil en el mercado español perdieron cuota de mercado. Movistar sigue ocupando el primer puesto, con el 27,02% (-0,65% en 2023), seguida de Vodafone con el 21,96% (-0,16%) y Orange con el 21,76% (-0,67%). Cabe destacar que Vodafone ha superado a Orange a lo largo del año pasado. Noticia Relacionada estandar No Vodafone y Movistar suben sus tarifas entre 1 y 4 euros al mes, pero la mayoría de las 'low cost' no las tocan Javier González Navarro Orange y MásMóvil, cuya fusión sigue pendiente de Bruselas, mantienen los precios Las líneas de telefonía móvil acabaron el año rozando los 60 millones (59,56 millones), un 3,2 % más que hace un año. Las líneas M2M (con tarjeta) se situaron en 11,42 millones de líneas, un 15,3% más que hace un año. En cuanto a las líneas de banda ancha fija minorista , Movistar lidera esta clasificación con el 33,83% del total, aunque perdió un 1,03% el año pasado. Le siguen Orange con el 22,72% (-0,51%), MásMóvil con el 18,9% (-0,09%) y Vodafone con el 16,6% (-1,26%). El total de líneas de telefonía fija cayó en 16.829. El mes cerró con un total de 17,83 millones de líneas. Se portaron 97.025 números fijos, un 8,3% menos que en el mismo mes del año anterior, según la CNMC. El total de líneas de fibra óptica hasta el hogar (FTTH) superó en diciembre los 14,8 millones. El 36% del total corresponde a Movistar, con un parque de 5,3 millones de líneas. A nivel anual, respecto a diciembre de 2022, destaca el aumento de 1,1 millón de líneas frente a la pérdida de 0,4 millones de líneas con tecnología DSL. El 75,5 % del total de líneas se concentra en Movistar, Orange y Grupo MásMóvil.

S2 Grupo crece más de un 28% en 2023 y factura de 42 millones

(Expansion)

La firma de ciberseguridad incorpora 100 trabajadores en un año, alcanza los 700 y espera contar con una plantilla de mil personas a medio plazo.

La firma de distribución de vinos francesa Ulysse Cazabonne adquiere Lavinia

(Europa Press RSS)

La compañía de distribución de vinos Ulysse Cazabonne, que tiene su sede en Burdeos, ha adquirido Lavinia, tienda dedicada al mundo del vino y a los destilados, según informa en un comunicado.

Naturgy y Acciona Energía, excluidas de los índices MSCI (Morgan Stanley)

(Europa Press RSS)

Morgan Stanley Capital International (MSCI), referente mundial para inversores institucionales y numerosos fondos de inversión y fondos cotizados en Bolsa (ETFs), ha anunciado la exclusión de Naturgy y de Acciona Energía de sus índices en la revisión trimestral de febrero.

Prologis se reorganiza en Europa y asciende a Cristian Oller

(Expansion)

El ejecutivo español asume el cargo de director de operaciones para el sur de Europa

Economía

Planas convoca el jueves a los agricultores en medio de las movilizaciones

(El Correo Digital)

El ministro de Agricultura se reunirá con las organizaciones profesionales COAG, Asaja y UPA, que el miércoles tienen previsto cortar los accesos a Mercamadrid

Hasta 700.000 pymes cerraron con pérdidas en 2023, según el barómetro de los gestores administrativos

(Europa Press RSS)

Hasta 700.000 pymes han cerrado con pérdidas en 2023, frente al 64% que cerró con beneficios, según ha anunciado este martes el barómetro del Consejo General de los Colegios de Gestores Administrativos .

España lidera el absentismo laboral por incapacidad temporal en Europa, con un coste del 1,4% del PIB

(Europa Press RSS)

El porcentaje de ocupados que se ausentaron del trabajo por IT se duplica en la última década en España: del 2% en 2013 al 4,1% en 2023

Meloni recorta un 50% el IRPF de los agricultores italianos para aplacar las protestas

(El Economista)

El Gobierno de la ultraderechista Giorgia Meloni recortará el IRPF, entre otras medidas, a los agricultores que se manifiestan estos días en toda Italia, una decisión que ayudará a desconvocar las protestas, aunque algunos grupos han adelantado que continuarán con sus movilizaciones. La reducción del 50 % del importe del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF) para los ingresos agrícolas de entre 10.000 y 15.000 euros se sumará a la exención fiscal para los de hasta 10.000 euros tras el acuerdo alcanzado este lunes por la mayoría gubernamental, según los medios locales.

Los promotores avisan del riesgo de una subida desmedida de los precios de la vivienda ante la falta de oferta

(Expansion)

La asociación de promotores constructores de España (APCE) avisa del riesgo de una subida "desmedida" del precio de la vivienda en cinco años ante la falta de oferta y la necesidad de industrializar el sector.

España tendrá que recortar 15.000 millones anuales con las nuevas reglas fiscales de la UE *(El Economista)*

Discurrieron las horas del viernes sin alcanzar a un acuerdo entre los negociadores del Parlamento Europeo y del Consejo de la UE, del cual Bélgica ostenta la presidencia rotatoria este semestre. La fumata blanca se produjo en la madrugada del sábado, tras intensas –aunque ágiles– negociaciones que han dado luz a un acuerdo para las nuevas reglas fiscales. Según esta revisión, la definitiva, España tendría que realizar un recorte anual de unos 15.000 millones de la deuda para cumplir con el nuevo marco de gobernanza económica.

Finanzas

El Tesoro coloca 2.036 M en letras a tipos más altos, con una demanda tres veces superior *(Cotizalia)*

Volverá a los mercados el próximo jueves para colocar entre 5.000 y 6.000 millones de euros en una subasta de bonos y obligaciones del Estado

Grupo Azkoyen y Wipay desarrollan una solución que permite integrar todos los medios de pago *(Europa Press RSS)*

Grupo Azkoyen, multinacional tecnológica, y Wipay, empresa especializada en soluciones de medios de pago, han firmado un acuerdo de colaboración para integrar todos los medios de pago en Cashlogy PayNXT. Con esta alianza se va a desarrollar "una solución única en el mercado" que permitirá a los usuarios pagar las compras con monedas, billetes, tarjeta de crédito o dispositivos cashless sin necesidad de que intervenga físicamente una persona del establecimiento.

BBVA Allianz nombra a Pablo Lafarga nuevo director de Negocio en sustitución de Carles Alsina *(Europa Press RSS)*

BBVA Allianz, la 'joint venture' de bancaseguros de BBVA y Allianz, ha nombrado a Pablo Lafarga como su nuevo director de Negocio (CBO, por sus siglas en inglés), en sustitución de Carles Alsina, según ha informado este martes en una nota de prensa.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://www.norbolsa.es/avisos/aviso_legal_es.pdf